
USA. Ma il Giulianova calcio?
Il signor Robert de Martis,di Giulianova ma nel Messico da molti anni,

scrive: cerco da tempo di appurare come vanno le cose con il calcio giuliese. Ho
scritto ad alcuni vecchi amici ma non ho mai ricevuto risposta.
Insomma abbiamo una squadra,e in quale campionato?
Signor de Martis sono costretto a dirle di non avere il materiale a disposizione per
rispondere alla sua domanda.Spero comunque che
qualche lettore di Giulianova sia tanto coertese da dirci come vanno le cose.A
meno che il soggetto sia…segreto!
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